

Fuente: Sexenio

Fecha: 22 de junio de 2013

Título: La lactancia materna, una inversión en salud

Link: <http://www.sexenio.com.mx/jalisco/articulo.php?id=1871>

La lactancia materna, una inversión en salud

Parte de la nutrición que obtiene un bebé por la actitud materna inicia desde la etapa de la gestación.

22 de junio de 2013 por Staff Sexenio



Fotografía por: *EsImagen*

La leche materna o lactancia materna es una inversión en salud que protege al recién nacido y principalmente a los niños que nacen prematuros o con bajo peso de fallecer o tener consecuencias negativas en la salud, tanto física, social y psicológica.

En el marco de la **Semana Estatal de Salud**, el día de ayer continuaron los talleres, en los que se abordaron temas como Programa Canguro, Apego Inmediato, Lactancia Materna y Grupos de Ayuda Mutua a la Lactancia Materna, así como la toma gratuita al público en general de mamografía y ecosonograma, colposcopia, detección oportuna de cáncer cérvico uterino, captura de híbridos, vacunación y detección de enfermedades crónico degenerativas.

La directora de la Unidad Especializada de Atención Obstétrica y Neonatal (UEAON) del Hospital de la Mujer, **Elizabeth Ulloa Robles**, dijo que actualmente se habla “**de un problema que se llama obesidad, un problema de diabetes; si una madre brinda esta**

alimentación a través de la lactancia materna puede dar una oportunidad de que sea un bebé bien nutrido, que no tenga el riesgo de que en la etapa de niño, de adolescente o de adulto sea un paciente obeso”.

En su intervención, la directora del Programa Mamá Canguro del Hospital Civil Fray Antonio Alcalde, Laura López Vargas, manifestó que **“parte de la nutrición que obtiene un bebé por la actitud materna inicia desde la etapa de la gestación”**.

Este programa fomenta el apego temprano del bebé prematuro a la mamá y a la madre se le habilita para que provea al recién nacido de tres componentes fundamentales: “el calor, el amor y la leche materna”.